
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.1999 
2月 20日例会 プログラム 「人間の能力と成果」     仲田 正幸君 

2月 27日例会 プログラム 「ユニバーサルデザインって何？」 NPO法人まちづくり推進機構岡山 理事 徳田 恭子様

2月 20日のメニュー ・豚肉のしょうが焼き ・フクとワカサギのから揚げ ・カニの酢の物 ・山菜そば ・そぼろご飯 ・コーヒー
 

前回（2 月 13 日）例会記録 
 
会員総数 32名 出席者数 27名 欠席者数 5名 出席率 84.38％ 前回補正率 90.63％

前回補正者 藤田君 東川君 三宅(孝)君 

出
席
報
告 欠 席 者 井上君 三宅(照)君 仲田君 富永君 山田(次)君 
 
 会 長 挨 拶   
 
 先週、三宅保昭会員が卓話の前に、現在の「金融システム」危機、それに伴う実体経済の急激な落ち込み等お

話しされました。本日はそれに関連したお話しをさせて頂きたいと思います。それは、今回の経済危機に対する

対処と1929年 10月 29日に始まった「世界大恐慌」の経済危機に対する対処の違いをお話し致します。その違

いの中から、今回の大不況は過去の大不況より、傷が浅く、立ち直りが早いと考えられます。先ず、1929 年に

はじまった大不況は株式暴落による実体経済の大不況です、ここでも株式暴落による金融システムの不全と最終

的には、需要不足だろうと思います。需要不足に対する各国の対応は保護主義に走り、今とは違ってグローバル

的な考え方もなく、自国のみの利益を考えた施策に走り、それがさらに世界貿易を委縮させ、不況を深くし、又

複雑にしたと思われます。最後に頼ったのが需要不足を補う軍需であったと思います。即ち、各国の「協調して」

の考え方の欠如でした。今回の危機は、サブプライムローンからの金融システムの危機（前は株式大暴落）の発

生であり、市場万能主義が蔓延し、各市場のグローバル化を通し、各国に影響を与えています。今回も需要不足

が大きな景気降下の原因と考えられます。そこでまず、各国が金融システムの正常化を目指し、その上、需要不

足を補う（ここまでくると国の需要創出しかない）ための財政出動をするべきであるし、行おうとしております。

既にG7会議及び、G20会議においても1929年の大不況対策に欠けていた「協調して」という考え方が取り入れ

られております。4～5日前の日経新聞の「大機小機」の欄にも各国がグローバル化された市場を見据えた上で、

同時に財政出動すべきだと述べています。各国が各国の利害を超え、「協調して」行動すれば、この 100 年に 1

度の大恐慌は、克服されるものと考えます。 
 
 会 長 報 告   
 
・ 本日例会後、臨時理事役員会を開催いたします。理事役員の方はお残りください。 
 
 幹 事 報 告   
 
・ 渡辺好政直前国際ロータリー理事より松尾前会長及び藤田創立40周年実行委員長宛に40周年記念誌並びに

DVD拝受のお礼状が届いております。 

・ 葛尾ガバナー・エレクトより2009-2010年度国際ロータリーのテーマ「ロータリーの未来はあなたの手の中

に」が届いております。 

・ 国際ロータリー事務局より世界公共イメージ推進キャンペーンの第三弾となる「人類のために活動しますⅤ」

公共奉仕広告用のディスク4枚組セットが届いております。これらのディスクには、会員増強を推進し、ロ

ータリーの「今こそポリオ撲滅のとき」キャンペーンについて伝えるためのテレビ用、印刷用、インターネ

ット用、屋外広告（看板広告）用の広報材料が収められています。 

・ 岡山ロータリークラブより創立75周年市民公開講演会ちらし「人を育てるー日本と中国―」が届いておりま

す。 日時：2009年 3月 3日(火) 受付14:00  会場：ホテルオークラ岡山  講師：井村雅代 

・ 中心市街地活性化シンポジウム事務局より中心市街地活性化シンポジウム in 玉野市「コンパクトでにぎわ

いあふれるまちづくり」パネルディスカッションへの参加のご案内が届いております。 

 日時：2009年 2月 13日(金) 14:50～   会場：玉野市立総合文化センター 

「一次校正済み」H21.2.18 高橋秀明 

「校了」H21.2.18 高橋秀明 
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・必ずコーヒーあり。 ・来訪者で統一 ・お客＝様、RCの人＝君 ・交換学生が正解 
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・ 玉野市ボーイスカウト育成会より平成20年度参与会費納入に対するお礼状が届いております。 

・ ほほえみマリン大使実行委員会よりほほえみマリン大使選考に伴う協賛についてのお願いが届いております。 

・ 明日2月14日(土)岡山東ロータリークラブの創立40周年記念式典・祝宴に会長と幹事が出席して参ります。 

・ 他クラブの週報・例会変更通知は回覧させて頂きます。 
 
 臨時理事役員会議事録 2月 13日  
 
・ ほほえみマリン大使選考に伴う協賛について ⇒ 例年通り、5万円を協賛する。 
 
 委 員 会 報 告   
 
・ 社会奉仕委員会（谷口委員長）：2月8日(日)の宇野港桜並木の清掃と施肥、モニュメント清掃でご参加あり

がとうございました。モニュメントの清掃も今後続けて参りたいと思いますので、ご協力の程、宜しくお願

い致します。次に岡山旭川RCの富岡会員様からエコライフ玉野の活動について勉強したいとの事で、早速、

今月の16日に来られる時との事ですので、三宅保昭会員に対応をお願い致しております。 
 
 スマイル・ボックス   
 
・緋田会長－ゴルフの10日会で2年ぶりに優勝しました。 

・安江君－上原様ご入会お祝い。宜しく。 

・三宅(孝)君－三宅保昭様、お花をいつもありがとうございます。 

・谷口君－①2月8日桜並木、モニュメント清掃お世話になりました。 

②三宅保昭副委員長には道具の準備等お世話になりました。 

・渡邉君－1月度、100％出席ありがとうございます。 

・高橋(征)君－早退。    ・島田君－宇野公園の桜並木道の施肥欠席すみませんでした。 

・林君－欠席多数。     ・東川君－例会欠席。 
 
 プ ロ グ ラ ム    「イニシエーションスピーチ」 上原 健嗣君 
 
前回の歓迎会でもお話しさせて頂きましたが、本日はそこまでに至るところをお話しさせて頂きます。生まれ

は玉野で東京・大阪には 7 年位行っておりまして、10 年前位に玉野に帰って参りました。幼稚園、小学校の頃

はやんちゃな方で、玉小、玉中学校と進みました。富永さん、岸本さんの息子さん達と同級生であります。皆さ

んとは、親子ほど年が離れております。 

お話しするにあたって、自慢できる事を一生懸命探しましたが、小学校6年生の時に、小学校将棋大会と言う

のがありまして、4年生位から始めたのですが、そこで8人位勝ち抜いて優勝致しました。それが小学校時代の

自慢です。又、2年生位の頃から、サッカーをやっておりまして、その頃は、サッカーか野球かという頃で、今

思うとサッカーがプロ化してワールドカップにも出場したのは、日の当たらなかったサッカーをしていた私にと

っては、もの凄く嬉しい事です。中学校でもサッカーをしておりましたが、体格的な部分で限界を感じて辞めて

しまいました。中学校時代の一番の自慢できる事は、大人になっても父によく「おまえよくやったなー」と言わ

れておりましたが、中学校2年生の時、ふと、“毎日自転車に乗っているが、これを直線にすると一日かなり走

っているのでは”と思い付き、大阪の親戚の家まで、朝5時から夜の8時まで走った事でした。この時、一番困

ったのはトイレで、当時、コンビニはそうありませんでしたので、岡山のファミリーレストランで準備中に入っ

てトイレを借りたのを今でも覚えております。道中一番きつかったのは赤穂のあたりでした。帰りは宅急便で自

転車を送ってしまいましたが。高校は玉野高校です。私達の2年上から光南高校が出来た年です。スポーツの優

秀な人は光南に行った覚えがあります。高校時代は中学校に比べ自由な校則で、驚きました。勉強は理数系がつ

いて行けずに文系で、ちょっと悪さもして、推薦入学も無理でした。進学は無理と先生に言われ、それにカチン

ときまして、頑張りました。予備校に行き毎日10時間～15時間勉強し、受検では、11戦 7勝をしました。決め

たのは立地条件から、成蹊大学に入り、この頃が一番楽しかったです。次男な者ですから家を継ぐとは思ってい

なかったので、法律学部に入りました。生活は、家賃が高かったのでアルバイトを2つ掛け持ちしました。中華

料理屋とマクドナルドでした。マクドナルドの制度は、従業員にやる気を出させるシステムを作っており、今思

うと素晴らしい制度だなと思います。この頃、スキーとバイクでのツーリングを覚えました。大学4年の時、父

が上京して家業を継げと言われました。 

就業先が関西の高級スーパーで「いかりスーパーマーケット」でした。岡山との往復で、仕事も手を傷めたり

ときつい修業時代でした。父親同士が知り合いでしたが、給料はタマヤ持ちで、私のような修行の身の方が多か

ったです。 

3年後、地元に帰って来て「いかり」との違いに愕然とし、意見の違いでもめたり、色々ありましたが頑張っ

ております。 

最近、ゴルフも始めました。皆さんのご指導を頂けたらなと思っております。 

 


